

Einmal von Koblenz nach Wilhelmshaven

Am 22.05.2015 liefen die Schülerinnen und Schüler der Grundschule Horchheim ganze 460,1 km!



Die bundesweite Schulaktion „Kinder laufen für Kinder“ bietet Schülerinnen und Schülern eine hervorragende Möglichkeit, Bewegung mit sozialem Engagement zu verknüpfen. Die Freude an der Bewegung zugunsten der guten Sache motiviert die Kinder und regt an, sich regelmäßig und ausdauernd im Sportunterricht auf den großen Tag vorzubereiten. Zusätzlich stärkt das Einsetzen für den guten Zweck die Persönlichkeit der Kinder.



Auch die Kinder unserer Schule wollten sich in diesem Jahr an der Aktion beteiligen und sich für die gute Sache einsetzen. Deswegen fand der „Kinder laufen für Kinder“-Benefizlauf zugunsten „Save the Children Deutschland e.V.“ am 22.05. 2015 in unserer Turnhalle statt. „Save the Children Deutschland e.V.“ (DZI-Spendensiegel) ist die größte unabhängige Kinderrechtsorganisation der Welt, die sich für eine Welt, in der alle Kinder gesund und sicher leben und frei und selbstbestimmt aufwachsen können einsetzt und zwar unabhängig von Herkunft, Aufenthalts- und Sozialstatus.

Kinder laufen für Kinder 2015

Geschrieben von: Jutta Hanssen-Sowa
Mittwoch, den 27. Mai 2015 um 13:25 Uhr

Die SchülerInnen suchten sich dafür im Vorfeld des Benefizlaufes ihre persönlichen Sponsoren, die einen selbst bestimmten Betrag spendeten. Den genauen Betrag haben wir noch nicht schlussendlich ermitteln können, da uns noch Spenden angekündigt wurden. Wir werden sie darüber dann zu gegebener Zeit informieren.

An dieser Stelle schon einmal vorab ein ganz großes DANKE SCHÖN allen großen und kleinen Sponsoren, die zu dem großen Erfolg dieses Benefizlaufes beigetragen haben.

Doch ein ganz besonderer Dank geht natürlich an unsere Kinder, die über Wochen Spendengelder gesammelt haben und am Projekttag mit viel Spaß und bester Stimmung, nimmermüde Runde um Runde im Team stolze 4601 Runden gelaufen sind. Diese entsprechen in ca. 460,1 km. Ganz nach dem Motto: „Sich bewegen, um etwas zu bewegen“.

IHR SEID WIRKLICH SPITZE!

Ein weiteres DANKE SCHÖN gilt aber auch unseren zahlreichen tapferen Zuschauern der „Ehrentribüne“, die es sich nicht haben nehmen lassen, ihre Kinder und Enkelkinder anzufeuern und sogar streckenweise läuferisch zu begleiten. Vielleicht geben Sie Ihre schönen Erfahrungen weiter und beim nächsten Lauf schaffen wir es gemeinsam

z.B. bis nach Schweden ;-) ?

